

JOURNÉE INTERNATIONALE
DES DROITS DES FEMMESINTERNATIONAL WOMEN'S
DAY

Emission du 7 mars 2025

Issue: March 7th 2025

A l'occasion de la célébration de la journée internationale des droits des femmes, nous avons choisi d'illustrer l'émission philatélique par une œuvre de l'artiste Alain DESPERT.

Cet artiste-peintre de renom est né le 6 juin 1943 à Nantes. Dès son adolescence, Alain découvre sa passion pour les arts.

Après des études en hôtellerie à Strasbourg, il intègre la marine nationale comme maître d'hôtel.

Un métier qui lui permit en 1965 de s'installer à Cannes, la ville des grandes stars de cinéma. Des célébrités qu'il côtoie en tant que photographe. Il réalise ainsi les portraits de Tony CURTIS, Raquel WELCH ou John LENNON.

Amoureux de la Polynésie, il pose ses valises à Bora Bora en 1986 au titre de directeur du très célèbre hôtel Bora Bora. Les couleurs de ce paradis le poussent vers la peinture et très vite, il est repéré et invité à New York. Après le succès de son exposition new-yorkaise, Alain s'installe successivement en Floride puis à Paris avant un retour au Nouveau Mexique et enfin sur la côte ouest à San Francisco. Une période pendant laquelle s'enchaîne de nombreuses expositions jusqu'en 2000 où il réalise une grande fresque dans le centre ville de Dallas. Frappé par les événements du 11 septembre 2001, Alain quitte les USA pour retrouver la paisibilité de Bora Bora.

A l'occasion d'une exposition rétrospective, Alain passe 2 ans sur les côtes de méditerranée, sur l'île de Malte. Séjour pendant lequel un tableau d'Alain est honoré par le président maltais George ABELA.

Il retrouve Bora-Bora en 2014 où il continue à peindre jusqu'à sa mort le 14 février 2024.

Sa femme Karen DESPERT avec il vivait depuis 30 ans continue à faire vivre l'œuvre d'Alain. Il laisse également 2 enfants Virginie et Jérôme qui vivent aujourd'hui en Métropole.

C'est un honneur pour Fare Rata, la Poste de Polynésie française, de pouvoir rendre hommage à Alain DESPERT, au travers de cette émission philatélique célébrant cette journée dédiée aux femmes.

On the occasion of the celebration of International Women's Day, we have chosen to illustrate the philatelic issue with a work by the artist Alain DESPERT.

This renowned painter was born on June 6, 1943 in Nantes. As a teenager, Alain discovered his passion for the arts.

After studying hospitality in Strasbourg, he joined the French Navy as a maître d'hôtel.

A job that allowed him to settle in Cannes in 1965, the city of the great stars of cinema. Celebrities he has met as a photographer. He painted portraits of Tony CURTIS, Raquel WELCH and John LENNON.

Alain DESPERT, in love with Polynesia, settled in Bora Bora in 1986 as director of the very famous Bora Bora hotel. The colors of this paradise pushed him towards painting and very quickly he was spotted and invited to New York. After his success in New York, Alain settled successively in Florida and then in Paris before returning to New Mexico and finally on the West Coast in San Francisco. A period during which many exhibitions followed one another until 2000 when he created a large fresco in the city center of Dallas. Struck by the events of September 11, Alain left the USA to find the peace of Bora Bora.

On the occasion of a retrospective exhibition, Alain spent 2 years on the Mediterranean coast, on the island of Malta. During this stay, a painting by Alain was honoured by the Maltese President George ABELA.

Alain returned to his island Bora-Bora in 2014 where he continued to paint until his death on February 14, 2024.

His wife Karen DESPERT, with whom he had lived for 30 years, continues to keep Alain's work alive. He also leaves 2 children, Virginie and Jérôme, who now live in France.

It is an honor for Fare Rata, the Post Office of French Polynesia, to be able to pay tribute to Alain DESPERT, through this philatelic issue celebrating this day dedicated to women.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 36x36 (180F)
- **Planche de / Sheet** : 25 timbres / 25 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 180F : 50 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1^{er} jour / First day envelope** (260F) : 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Procédé imprimerie / Printing** : offset
- **Tableau** : Alain DESPERT
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2025

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 7 mars 2025. Une enveloppe 1^{er} jour sera mise en vente ce jour-là.

March, 7th 2025 issuing day at the Papeete Post Office. One "first day" cover to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2025/02

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Journée internationale des droits des femmes » Stamp: "International Women's Day"		180 F	
Enveloppe 1 ^{er} jour : « Journée internationale des droits des femmes » First day cover: "International Women's Day"		260 F	
		TOTAL	



NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

- Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque
- Carte de crédit / Credit card
- Autres / Others

- Mastercard
- Eurocard
- Visa
- Amex

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* : _____ Date d'expiration : _____
CW number* Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature : _____

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA
Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française
Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86
www.tahitiphilatelie.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

- Timbre : Inscription des Îles Marquises au patrimoine mondial de l'Unesco
- Valeur : 1 TP à 430F
- Emission : 16 mai 2025

